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３年生が修学旅行（９／１１～１３実施）に向

けて動き始めています。第１回修学旅行実行委

員会が開かれました。『今奈良！今だから行け

る！京都＆奈良の旅～京都いう日を，その瞬間を，思い出の１ページに～』とい

う素敵なスローガンが決定しました。今後，スローガンを実現できるよう実行委

員がリーダーシップを発揮してくれると期待しています。

１組海老根さん：僕は修学旅行実行委員として，みんなが楽しく学んで仲良くな

れるような修学旅行を目指します。

１組石﨑さん：私は，修学旅行実行委員として，この修学旅行を充実したものにし

ていきたいと思います。また，３年生全員が，「良い思い出になった。」や「楽しか

った。」 と思えるよう，自分にできることを頑張ります。

２組森（大）さん：僕は修学旅行を成功させたいと思います。それとクラスの団結力を深めたいと思います。

２組大森さん：私は，実行委員としてみんなが楽しめる修学旅行にしたいと思い

ます。だから，よく考えて行動できるようにしたいと思います。

３組坪内さん：私は，今回修学旅行実行委員として，自分の行動に責任をもって

行動し，みんなの最高の思い出になるようがんばりたいと思います。

３組矢萩さん：僕は，修学旅行実行委員として自分の仕事を責任をもってしてい

きたいと思う。 また，積極的に自分から意見をたくさん出していきたいと思う。楽

しく，良い思い出になるようにがんばりたい。

４組嶋田さん：私が立候補した理由はクラスの中でやりたい人がいなかったから

です。だから，他の皆と違って経験が浅く，うまく勤めを果たせるか分かりません

が，自分の力で，できる範囲で頑張っていきたいです。

４組武田さん：今回修学旅行実行委員になったので，京都と奈良でしっかりとい

ろいろなことを学び，三年生全員が修学旅行が楽しかったと思えるようにして，修

学旅行を成功させたいです。

水戸市教育委員会から新型コロナ感染症拡大防止として「換気を徹底する」目

的でサーキュレーターが３台届きました。相談室やプールの更衣室での換気を徹

底させるため活用していきます。

※ 来週（７／７）から部活動の時間は通常通りになり，１８時３０分完全下校になります。また，市内中学校

との対戦に限り練習試合が可能になります。ご理解・ご協力よろしくお願いいたします。


